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Protokol l   der  ELBERA  Sitzung  vom  03.06.2015     
1. Begrüssung, Protokoll 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird gut geheissen. 

2. Berichte und Informationen 

Der Schulleitung (Anja Renold) 
- Anja Renold ist in einem  Mentoring-Programm für zukünftige 

Schulleitungspersonen engagiert. Ihr Mentee,  eine Lehrkraft aus Bern, ist 
heute anwesend.  

- Schulhaus-Umbau: keine Neuigkeiten, es läuft im Zeitplan, nächstes Jahr wird 
die Verwaltung und die Naturwissenschaften sowie Bildnerisches Gestalten in 
den fertig gestellten S-Trakt zurückkehren können. Die Mensa ist nach den 
Herbstferien wieder im S-Trakt. Schülerinnen und Schüler (S+S) sind mit den 
beiden Kiosk zufrieden.  

- Qualitätsmanagement: Zwischen schriftlicher und mündlicher Maturprüfung 
werden die S+S befragt: wie habt Ihr Euer Schulleben erlebt, würdet Ihr 
wieder das GB wählen….? Letztere Frage wurde erfreulicherweise mit 85% ja-
Stimmen beantwortet, die nein-Stimmer würden eher eine Schule mit nicht so 
hohen Ansprüchen wählen.  
Die abgegebene Lehrer-Beurteilung wird nach der Matura, in Ruhe, 
besprochen.  

- Im neuen Schuljahr wird es 6 neue 1. Klassen geben. 4 GBplus Klassen und 2 
Regelklassen. Eine der Regelklassen wird zur Hälfte aus S+S mit Schwerpunkt 
Sport bestehen.  

- 3. Klassen: die letzte Schulwoche ist naturwissenschaftliche Woche 
- Sportamt Basel: wird es weiterhin geben, die angekündigte kantonale 

Sparmassnahme mit Schliessung des Sportamtes (Verleih Sportmaterial, z.B. 
Skiausrüstung) ist aufgehoben.  

Der Schülerorganisation (bei Bedarf) 
- nicht anwesend  

Der Lehrerkonferenz (bei Bedarf) 
- nicht anwesend  

Des Fördervereins (bei Bedarf) 
- nicht anwesend  

Der Lehrerschaft (bei Bedarf) 
- Mai / Juni sind belastende Monate für die Lehrerschaft, z.T. haben 

Lehrpersonen Matura-Doppelprüfungen.  
- Erste GBplus Klassen schliessen mit Matura ab: sehr gute Rückmeldungen 
- Schulbeginn nächstes Jahr 8.00 Uhr (statt 7.40 Uhr)  

Der Schulkommission (bei Bedarf)  
- Erst Sitzung am nächsten Tag 
- Matura-Prüfung wurde besucht, diese fand in der Turnhalle statt; der 

Fussboden war extra belegt worden, die Fenster abgeklebt 



ELBERA gb Elternbeirat Gymnasium Bäumlihof 
c/o Eva Behner, Obere Dorfstrasse 29, 4126 Bettingen, 061 603 81 05, eva@behner.org 

Sandro Pfister, Fürfelderstrasse 17, 4125 Riehen, 079 367 37 82, sandro.pfister@gmx.net 
- Lob an die Schulhausleitung für die Organisation, auch des Schulhaus-Umzugs  

3. Anschaffung eines neuen Flügels  

Simon Peter aus der Fachschaft Musik: Der alte Konzertflügel hätte für ca. 26‘000,- 
Fr. revidiert werden müssen, was bei einem 40jährigen Instrument nicht 
zufriedenstellend gewesen wäre. Zudem wären Kosten für die Einlagerung während 
des Umbaus entstanden. Kosten neues Instrument: 72`660,-Fr.  
Das Erziehungsdepartement beteiligt sich mit einem Beitrag von 30`000,-Fr.  
Es fehlen noch 42`660,-Fr.  
Frage an den Elternbeirat nach Ideen, wie diese beschafft werden könnten. 
Vorschläge des Elbera: 

- Anfrage Lotterie-Fonds 
- Migros-Kulturfonds 
- Kommunikation mit allen Eltern, zwecks Ideensammlung, evtl. bestehen 

Verbindungen/Beziehungen zu potentiellen Unterstützern 

4. Statuten des ELBERA (Anja Renold, Schulleitung) 

- Noch aktuell? Ergänzungen / Änderungen? 
- Anmerkungen des Elbera zu Absenzenliste, Beschlussfähigkeit etc. werden 

berücksichtigt. 
- Statuten werden überarbeitet, mit dem Protokoll verschickt und bei der 

nächsten Sitzung verabschiedet. 
- Neue Elbera-Eltern aus den 1. Klassen: wünschenswert wäre es, wenn die 

Lehrpersonen konkretere Auskunft zu der Aufgabe des Elbera geben könnten, 
dazu könnte z.B. die Traktandenliste der 1. Sitzung mit den Daten der 
Sitzungen an die Lehrpersonen abgegeben werden, so wären Aufwand und 
Themen für Interessierte ersichtlich.  

5. Verschiedene Anliegen 

- Information Auslandsaufenthalt: kommt z.T. nicht bei den Eltern an.  
Antwort: Flyer werden jedes Jahr von den Lehrerinnen und Lehrern verteilt. 
S+S sollen selber aktiv werden, Anja Renold bietet Gespräche an. Meist muss 
nach einem Auslandsaufenthalt das Jahr nicht wiederholt werden.  

- Pausen: die meisten S+S beschäftigen sich mit ihrem Handy, Aufstehen und 
Bewegen sind selten geworden.  

- Feuerwehrübung in den provisorischen Schulbauten: die Lehrerinnen und 
Lehrer wurden vor dem Einzug geschult  
 

Edith Rossetto wurde verabschiedet, ganz herzlichen Dank für Ihren Einsatz  
 
Nächste Sitzungstermine, jeweils 19.30 Uhr: 

Mittwoch, 21.10.2015                  Lehrer-Apéro am 17.11.2015 
Mittwoch, 02.12.2015 
Dienstag, 15.03.2016 
Mittwoch, 01.06.2016 

Protokoll: Bärbel Brigger 


